

Wo stehen wir heute mit der Digitalisierung in Vorarlberg?

Mein Eindruck ist der, dass wir in in Vorarlberg in Sachen Digitalisierung insgesamt ganz gut aufgestellt sind. Betrachten wir dazu einmal ein paar wesentliche Bereiche: IT-Unternehmen, Produktionsbetriebe sowie Handels- und Dienstleistungsbetriebe, öffentliche Verwaltung, Private und dann noch die IT-Ausbildungsmöglichkeiten, und versuchen wir, dazu ein paar Zahlen zu finden – Schätzungen, denn offizielle Zahlen gibt es dazu leider nicht (im Gegensatz zu Anzahl Rinder, Schafe, Ziegen ...).

Es gibt in Vorarlberg rund 500 **IT-Unternehmen** mit etwa 2.000 Mitarbeitenden, die einschlägig beraten, Hardware und Software liefern, installieren und betreuen. Dazu kommt noch eine Reihe von IT-Unternehmen aus benachbarten Ländern. Wie ich höre, sind alle zufriedenstellend ausgelastet.

Sehr dünn, um nicht zu sagen düster, schaut es aus im Hinblick auf Softwarehäuser, die Standardsoftware produzieren, welche skalierbar und auch international verkauft werden kann. Ich kenne nur etwa fünf an der Zahl mit insgesamt vielleicht 100 Mitarbeitenden. Da wäre noch unendlich viel Luft nach oben.